
Herr Nierke von der Glasfaser Nordwest GmbH & Co. KG stellt den geplanten Ausbau 

vor.  

 

Herr Scholz fragt, ob nur das Gebiet des Polygons auf der Karte erschlossen wird. Dies 

wurde von Herrn Nierke bestätigt. Alle anderen Gebiete, auch wenn sie beschlossen 

sein sollten, unterliegen noch der Kommunikationssperre. Auf Nachfrage wurde 

bestätigt, dass eine freiwillige Erweiterung von nahe am Polygon gelegenen 

Grundstücken nicht möglich sei. Eine Ausnahme besteht lediglich für Neubaugebiete. 

Hier wurde bereits die Entscheidung getroffen, dass ein Neubaugebiet am Klosterweg 

und im Diekenkamp berücksichtigt wird.  

 

Der Bericht wird zur Kenntnis genommen. 

 

 

 


